

Morelia, Mich, a 7 de mayo de 2018

**COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL DEL PAN
COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL DEL PAN**

Por este conducto el Movimiento Ciudadano en Defensa de Loma les exigimos que el gobierno Baja California encabezado por Francisco Vega de Lamadrid, miembro de su partido, deje de perseguir a activistas ambientales, como es el caso de los integrantes de "Mexicali Resiste" y en particular de León Fierro, encarcelado injustamente por el gobierno panista.

León y "Mexicali Resiste" se destacan por defender el derecho humano al agua en Mexicali, y oponerse a la política de privatización del agua de Francisco Vega Delamadrid, Gobernador de Baja California y miembro del Partido Acción Nacional. Cabe mencionar que dicha política de privatización pone en riesgo el abasto de agua potable para los habitantes de Mexicali y, beneficia a la empresa "Constellation Brands", productora de vinos y cervezas, tales como "Corona extra", "Corona Light", "Corona Premiun", "Modelo", y "Modelo negra".

El Movimiento Ciudadano en Defensa de la Loma nos asumimos defensores del derecho humano al agua, por lo que condenamos enérgicamente toda iniciativa que pretenda privatizar el agua.

El Movimiento Ciudadano en Defensa de la Loma nos asumimos organización fraterna del movimiento "Mexicali Resiste", por lo que respaldamos sus principios y lucha, y juntos a otras organizaciones suscribimos el siguiente pronunciamiento:

¡Mexicali Resiste Vive!

El día jueves 3 de mayo de 2018 alrededor de las 7:30 de la mañana fue detenido el compañero León Fierro Reséndiz, luchador social y activista de Mexicali Resiste. La detención se llevó a cabo por parte de policías ministeriales sin presentar orden de aprehensión, cuando León regresaba de dejar en la escuela a uno de sus hijos. Fue llevado a la PGJE y encarcelado acusándolo de tentativa de homicidio. Se trata de un delito fabricado, no existen pruebas en su contra, más que declaraciones de algunos policías, se le mantiene detenido hasta el día de hoy.

León ha sido uno de los activistas más consecuentes en la lucha por la defensa del agua en Baja California. Participó en las masivas movilizaciones de enero de 2017 que lograron abrogar la Ley estatal de Aguas, que intentaba privatizar el servicio de agua potable del estado y negaba el derecho humano y colectivo al vital líquido.



*Recibido
7. mayo - 18
18:09 hrs
Lic. Javier Antonio
Mora Martínez
Director Jurídico
CDE PAN*

Asimismo, participa en la lucha contra la instalación de la compañía cervecera Constellation Brands, la cual busca apoderarse del agua que le pertenece al pueblo de Mexicali.

Nuestro compañero sufrió la represión policiaca del 16 de enero en Rancho Mena, donde varios activistas fueron golpeados salvajemente y detenidos de manera ilegal por los cuerpos policiales del estado, por oponerse a la construcción de un acueducto con el que el Gobierno de Kiko Vega le entregará el agua a la transnacional cervecera.

León, así como todas las compañeras y compañeros que integran Mexicali Resiste, siempre se ha conducido en el marco de la protesta y resistencia civil pacífica, haciendo uso del legítimo derecho a la manifestación pública y libertad de expresión.

La detención de León se suma a la ola de criminalización de la protesta social que el gobierno panista de Baja California ha emprendido contra varios defensores del agua en Mexicali. Además de los encarcelamientos, se han abierto un amplio número procesos judiciales contra decenas de activistas por delitos frabricados, se ha impulsado una campaña de linchamiento mediático e intimidación contra quienes protestan y alzan la voz.

El ataque a León Fierro es un ataque a la lucha que representa Mexicali Resiste y los demás colectivos que se oponen a la privatización del agua y los bienes de los pueblos al capital privado trasnacional. La represión hacia nuestro compañero se inscribe en el contexto de ofensiva del Estado mexicano contra los movimientos sociales y resistencias que defienden el territorio a lo largo y ancho del país.

Exigimos la liberación inmediata y sin cargos de nuestro compañero León Fierro. Exigimos un alto al uso faccioso del aparato judicial para perseguir a activistas defensores del agua. Exigimos el cese a la campaña de criminalización de la protesta social en Baja California.

¡Libertad inmediata a León Fierro!

¡Fuera Constellation Brands!

¡Fuera Kiko Vega!



MOVIMIENTO CIUDADANO EN DEFENSA DE LA LOMA DE SANTA MARÍA

Chanti Ollin

MIR

OPT
PRT

Nueva Constituyente
Ciudadana - Popular

Caravana Mesoamericana por el Buen Vivir de los Pueblos
en Resistencia